

Bürgerversammlung des . Stadtbezirkes am

Betreff (Wiederholung von Seite 1 – bitte nur 1 Thema pro Wortmeldebogen):

Wiedererrichten von Bänken, die mehr als  
20 Jahre niemanden störten

Antrag (Bitte formulieren Sie so, dass mit "ich stimme zu" oder "ich stimme nicht zu" abgestimmt werden kann) oder Anfrage:

zwischen Wohnblock 6-8 Hausnummern  
Kainzenbadstr. sowie Höhensiedlerstraße

zwecks Lärmbekämpfung durch den  
Verweilen jungen Menschen würden ab Mai 24 +  
Jahr 22 insgesamt alle 4 Bänke am  
Spielplatz entfernt.

Insbesondere die Bänke in der Kainzenbad-  
strasse, die an heißen Tagen ein wertvoller  
Rückzugsort im Schatten darstellen an dem  
sich Menschen treffen.

Laut Münchner Wohnen auf Verlangen der  
Wohnungseigentümer, die lediglich  $\frac{1}{4}$  der  
Bewohner ausmachen.

Dieses Vorgehen hat natürlich NICHT zur  
Lärmbekämpfung geführt vielmehr nutzen die  
(jungen) Menschen nun den gegenüberliegenden Platz.  
ICH BEANTRAGE: dass sich die Stadt bei der  
Münchner Wohnen für dies erneut einsetzen oder  
Bänke einsetzt.

Raum für Vermerke des Direktoriums - bitte nicht beschriften -

ohne Gegenstimme angenommen

mit Mehrheit angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit abgelehnt